Dessaulles, et vivre dans une retraite modeste, de l'avis de son confrère, l'evêque de Montréal, qui a 40,000 dollars de revenus.

on described the second of the

Je vis une chose dans Québec qui vaut mieux que toutes les améliorations de Montréal.

rations de Montréal.

L'ancienne prison qui était au centre de la ville, est convertic en un collége. Ce collége porte le nom de collége Morrin, du nom de son bienfaiteur, le Dr. Morrin, un Anglais mort il y a quelques années en

léguant huit mille dollars pour fonder une maison d'éducation.

J'ai visité dans tous ses coins et recoins ce nouveau collége éclos des cellules et des cachots. Aucun édifice, grâce aux transformations qui ont été faites, n'est plus complet, mieux distribué, plus propre à faire un collége. Il y a salles d'exercices, chambres de bains, gymnase, classes spéciales de chimie, de métallurgie, de géologie, etc., de spacieux cortidors où l'air joue en liberté, des appartements qu'éclaire une lumière prodigue et joyeuse. Tout cela est frais et jeune; et cependant c'est avec les murs décripits d'une vieille prison, avec ses planchers chancelants, avec ses cachots humides, ses plafonds vermoulus, que tout cela a été fait.

Il m'est venu une réflexion amère. Nos prisons sont trop petites pour le nombre des détenus. Elles ne le seraient pas trop peut-être, converties en colléges, pour les élèves.

-a.o. otibal bo rolla. Or jud **a ***** is rol**g** reliebled in the light

Un jour viendra sans doute où toutes les prisons seront changées en collèges. C'est lorsque l'instruction, cette grande moralisatrice, aura banni l'ignorance et la misère qui sont la cause de tous les crimes

Il faut pour cela que l'instruction soit libre, qu'elle soit dirigée par des hommes qui veulent faire d'autres hommes, et non par une caste ambitieuse qui ne cherche qu'à faire des esclaves afin de leur commander.

* * :

Les dernières nouvelles d'Espagne annoncent que la Junte provisoire a saisi les propriétés des Jésuites et banni leur ordre.

Allons, pauvre Espagne! te voilà atteint du même mal qui a sauvé

la France, et qui menace de sauver prochainement le Mexique.

Il n'y aura bientôt que le Canada où l'on pourra faire son salut, en payant.